

きく組 6月の様子

春巻きの中身は何にしようかな？



ゆりきく組でクッキング『夏野菜の春巻き』をしました。自分達で育てた野菜の中から好きなものを選んで、春巻きの皮で具材を包む時には皮が破けたり、巻くのが難しかったりしましたが、一人一人が考えた春巻きができました。食べる時には、ぱりぱりと春巻きならではの音が響いていました！

どんな味になるかな？

早く食べたいよ～



水遊びが始まり、天気がいい日は、子どもが「今日は水遊びできる？」と、楽しみに登園しています。

水を使ってどんな遊びができるのかを友達や保育者と一緒に考えながら遊んでいると、水鉄砲の水を遠くまで飛ばせるようになったり、霧吹きやペットボトルを使って、雨やシャワーに見立てたりするようになりました！



雨の中にも雨がふってるの～



葉っぱだと顔が隠れない・・・



水鉄砲いくよ～！



お風呂みただね！



アジサイが顔より大きい！



6月の制作遊びで「雨粒」と「アジサイ」を作りました。作り方が分からない時は、保育者に尋ねるだけでなく、友達や実習生も手伝ってくれるという安心感の中で、最後まで自分でやってみようとする姿が見られました。子ども達の作品は、プレイアリーナや室内階段に掲示しています♪